



国際ロータリー第2670地区徳島第2分区

美馬ロータリークラブ週報

12月10日 火曜日

Vol. 368

例会出席者 21名 (会員数30名)
メークアップ 青木茂生 青木博美 矢野太一

出席率70.0 %
修正出席率80.0 %

会長挨拶

こんばんは、昨夜は冬の嵐で冷え込んでまいりました。この一週間は政治、スポーツ色々なことがありました。とりあえず政治の話は置いておきましてスポーツの話をして。まさかと思っておりましたがヴォルティスがJ1昇格を果たしました。サッカーにあまり興味がない私ですが2年前に昇格のチャンスがありましたが惜しいチャンスを逃していることは覚えています。その時のチームの強い決意が今回の昇格を実現させたと思えました。何年前かにある大臣が一番でなくてはいけないのですか、二番ではいけないのですか、という発言がありましたが一番を目指す気持ちがあったからこそその結果だと思えます。我々のクラブも30人で十分と思わず40名、50名を目指していこうと思えます。ヴォルティスに勇気をもらったと思えます。皆様応援していきましょう。

幹事報告

到着週報 阿波池田RC 脇町RC 鴨島RC
連絡事項 一月例会の日付を変更します1月14日から1月21日になります。
美馬商業高校の全国駅伝大会出場にお慶びを会長が渡してきます。

卓話 「中国との商取引について」 山内浩司会員

私は中国の雲南省、広東省へ商品の取引のため行っております。中国にも「うだつ」のある家があります。そして発動機のある車が走ったり信号機のそばを馬車が普通に走ったりしています。そんな街の中に非常に立派な藍染工場があります。あらかじめ欲しい柄を工場に連絡しサンプルを作ってもらい、それを見て決定し四か月ぐらいの期間で作ってもらいます。ロットは商売の調子が良ければ大体5000枚ぐらいの注文です。工場ではたくさんの天然染料を使っているのが現地の人の自慢です。工場にはたくさんの注文者のオリジナルの型があります。中国でも最近では垂れ流しをよとせず浄化設備の設置を言われ、そのあおりで無くなる工場もあります。

ニコニコ

➤ 川田会長「内孫が12月9日に生まれました」北室会員欠席のため出席の時に報告

次回例会	2013年12月17日(火) 18:30からレストラン西岡
	プログラム 総会

欠席者 青木茂生 伊良原猛 小田教仁 小野一史 北室淳子 田野寿一 浪越繁男
林秀樹 藤田茂樹

欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長までご連絡をお願いします。